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RESUMEN EJECUTIVO DE LA PRIMERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE OPERACIÓN 
Y HORARIOS DEL AEROPUERTO INTERNACIONAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO, 
CELEBRADA A LAS 10:00 HORAS DEL DÍA 9 DE ENERO DEL 2018, EN EL SALÓN DE USOS 
MÚLTIPLES, UBICADO EN TERMINAL 1.    
 
1.- La DGAC, dio a conocer el Informe de demoras de octubre 2017. 
 
2.- El Director de Aeropuerto de Aeroméxico, solicitó información sobre las publicaciones que han 
estado colocando en el Aeropuerto relativa, a que los servicios presidenciales no provocan 
demoras.  
 
3.- El Director General Adjunto de Operación y Presidente Suplente del COyH, respondió que el 
origen de esto, es derivado a que algunos pilotos dan a conocer a los pasajeros que las demoras 
en los aeropuertos, son responsabilidad de las operaciones presidenciales y eso ha provocado 
esta reacción. Pero ya se están retirando los anuncios. 
 
4.- El Director General Adjunto de Operación y Presidente Suplente del COyH, comentó que la 
reforma del Reglamento a la Ley de Aeropuertos, estableció que el comité de demoras tendrá 180 
días a partir de la publicación para llevar a cabo la modificación a su mecanismo de operación. 
 
Quedan 90 días, por lo que solicitó al Comandante General del Aeropuerto convoque a todos los 
interesados para llevar a cabo la coordinación correspondiente.  
 
5.- El encargado de la Subdirección de Operación, entrego a las líneas aéreas los Lineamientos 
de Asignación de Posiciones para sus comentarios. 
 
6.- El Director General Adjunto de Operación y Presidente Suplente del COyH, convocó a una 
reunión de trabajo, con el área de Sistemas, el área de Operaciones y los proveedores de FIDS 
de la Terminal 2, a efecto de tratar el tema. 
 
7.- El Vicepresidente del Comité Nacional de Gerentes de Aeropuerto terminal 2, solicitó 
información respecto a la saturación en las bandas de conexión de la terminal 2, a la coordinación 
de los trabajos de los kioscos y al inicio de operaciones de la línea aérea West Jet. 
 
8.- El representante de Grupo Latam, solicitó hacer una revisión al sistema de bandas de equipaje 
documentado. 
 
9.- El Administrador de los Equipos de Inspección de Equipajes del AICM, comentó que se han 
dado seguimiento a los reportes de las líneas aéreas, de hecho el tema se trata en el Subcomité 
de Equipaje a fin de darle un seguimiento muy puntual.  
 
10.- Sanidad Internacional, agradeció la distribución en el AICM del material del tema de 
“influenza”. 
 
11.-PROFECO, comento que las líneas aéreas que no han reportado sus demoras y sus 
cancelaciones de acuerdo al formato que se realizó en conjunto con Comandancia, envíen lo 
antes posible éstos. 
 
12.- El Gerente de Operaciones del AICM, comentó que inicia la verificación de los vehículos que 
circulan dentro del área operativa del AICM. 
 
 


